

Cradle of Rome

Hay varias maneras de jugar a *Cradle of Rome*. Lo puedes hacer en versión *flash* gratuitamente por Internet, te lo puedes descargar pagando o de algún servidor gratuito y si tienes una Wii te lo puedes comprar y jugar tranquilamente desde tu sillón. La dinámica del juego es realmente sencilla y la habrás visto en otros mil juegos. El objetivo es juntar piezas iguales para que al menos conformen grupos de tres. El mecanismo inicial no



tiene nada de novedoso. Lo bueno es que poco a poco, según vas pasando pantallas y acumulando recursos (según las piezas que juntes) vas construyendo una ciudad del imperio romano. Empezarás con una casa, una granja, un molino, una herrería, y así, poco a poco, hasta ser un auténtico emperador. Muchas horas de diversión.

JULIO GORRÍA
licenciado en Periodismo